
PTA役員会の後、講演会、後援会総会と引き

続き、PTA「越志会」総会が行われました。

平成２８年度の事業報告と、決算報告を行い、

承認されました。本年度の事業計画と、予算案

が審議され、こちらも承認されました。

新年度の役員体制も承認されました。下記の

皆さんが、本年度の越志会を牽引していきます。

ＰＴＡ「越志会」総会の資料は、学校のホー

ムページのＰＴＡ関連のページで見ることがで

きます。当日出席できなかった方はご利用くだ

さい。

平成29年度PTA「越志会」

会長 関川 卓至

今年度、越志会の会長を務めます関川と申し

ます。在任中は誠心誠意、出来る限りのことを

させて頂きます。よろしくお願いいたします。

私は中越高校の卒業生であります。そして大

学3年時に教育実習生として母校中越高校で教

員実習をさせていただきました。長男・次男と

中越高校の卒業生となり来年3月には長女も卒

業生になる予定です。なぜにここまで中越高校

なのか？それは公立では有得ない「私学の素晴

らしさ」、「越高の魅力」が有ると考えるから

です。

5月の連休に帰省中の子供に「中越高校で良

かったか？」と尋ねたところ、「楽しかったよ」

「先生の顔を見に行けるからね」と口をそろえ

て言っていました。次に「越高の魅力とは？」

と尋ねると「ヘンな先生、個性的な先生が多い

けど、子供達に一生懸命な先生が多い」「先生

とのコミュニケーション・人間関係を作れたか

ら学校に遊びに行ける」だそうです。

社会問題となっている体罰・いじめ・不登校

といった深刻な学校問題を解くカギは教師と生

徒の人間関係にあると思います。双方が尊重し

あい良好な人間関係を築くことで深刻な問題に

まで発展しないものだと考えます。

越志会では生徒の健全な成長を図ることを目

的として、保護者と教職員は平等な会員として

交流する中で、学校及び家庭における教育に関

し理解を深め、会員相互の良い学習・気づきに

なればと考えます。多くの皆様の参加をお待ち

しております。

講師に、フリーアナウンサーの伊勢みずほさ

んをお招きしました。サブタイトルに「～キャ

ンサーギフトという生き方～」と題してのお話

しをいただきました。

ご自身のがんの経験を通して、早期の診断が

大切なことは勿論、がんになっても前向きに生

きることの大切さや周りへの感謝がいかに大切

かを、やさしい語り口で話してくださいました。

講演会後、記念撮影や書籍の購入などで長い

列ができていましたが、最後の一人までご丁寧

な対応をしてくださいました。
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ＰＴＡ「越志会」総会が行われました

5月20日(土)・中越高等学校

講 演 会

『 挑 戦 し 続 け る 心 』

委 員 長 か ら の ご 挨 拶
本年度、各委員会を引っ張っていかれる各委員長さんから、ひとことずつメッセージをいただきました。

子どもたちと共に熱く！

教養委員長 中嶋聡子

皆さま、こんにちは!!教養委員長になりました、

２年の中嶋です。

昨年、多くの企画に参加させていただき、高校

生の保護者が、ここまで楽しめる越志会ってなん

てすばらしいのだろう！と思い、今年度は、お手

伝いさせていただいています。

先日のフォトツアーでは、保護者の皆さまと写

真部の生徒が一緒にプロの先生方に写真の撮り方

を教えていただきながら、心に響く一枚を残そう

と皆が真剣に、そして楽しみながら参加していま

した。子どもたちとのふれ合い、始めましての保

護者同士の出会い。本当に充実

した一日が過ごせました。参加

していただいた皆さま、ありが

とうございました。

さて、次は、文化祭への参加

があります。高校の頃に味わっ

たワクワク感をもう一度体験し

てみませんか？子どもたちと一

緒に越高をもりあげていきましょ

う。

委員長就任のご挨拶

広報委員長 本田好子

今年度、広報委員長を務めさせて頂くことにな

りました。

いよいよ子供が三年生になり、学校生活に参加

出来る最後の年だと思うと少し寂しい気もします。

一、二年生の時は、文化祭に参加させて頂きまし

たが、今年は積極的に行事に参加し、子供と話題

を共有し楽しい一年にできるように願っています。

また、今年度は生徒玄関近くの「ＰＴＡギャラ

リー」の運用が上手くいっていないため、大枠を

装飾の専門家に委託し、保護者も運営に関わって

行く形を目指し

た取り組みを行っ

ていきます。

皆様の御意見、

ご協力を頂きた

いと思いますの

で、どうぞ宜し

くお願い致しま

す。

【 平 成 2 9 年 度 越 志 会 四 役】

会 長
関 川 卓 至

副 会 長
横 山 顕 一
佐 藤 善 則
齋 藤 和 雄
金 子 英 高
渡 辺 守

会 計
青 柳 茂
岩 渕 里 江 子

会 計 監 査
池 田 清 一
野 水 美 佳 子

【 委 員 長 】
教 養 委 員 長

中 嶋 聡 子
広 報 委 員 長

本 田 好 子
【 顧 問 】

小 熊 芳 和

長 谷 川 浩

新会長からのご挨拶
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【編集後記】

今年度第１号はいつもの年度よりも遅れて

の発行となりました。フォトツアーが７月に

開催となったためです。

いよいよ夏休みです。３年生は進路に向け

てスパートの時期ですね。

子ども達にも、親にとっても有意義な夏に

なるといいですね。

フ ォ ト ツ ア ー
７月８日(土)於：国営越後丘陵公園

今年のフォトツアーは例年よりもひと月遅

い実施となりました。午前中の撮影は日差し

が強く苦戦を強いられました。

午後からは学校のパソコン室で講師の先生

方による講評とアドバイスをもらいました。

長岡市展入賞作品が、この中から出るかも

しれませんね！？


